



## **Yves CROZET**

*Professeur d'Économie à l'Institut d'études politiques de Lyon*

Yves Crozet est économiste, membre du Laboratoire Aménagement Economie Transports (LAET) qu'il a dirigé de 1997 à 2007. Professeur à l'Université Lyon 2 de 1992 à 2010 puis à Sciences- Po Lyon, il est professeur émérite depuis 2015. Il est également « Research Fellow » du CERRE (Centre-t-on Regulation in Europe) à Bruxelles, membre du Comité d'évaluation de la qualité des services de transport au sein d'Ile-de-France Mobilités (IDFM), du conseil d'administration du CITEPA, du Conseil National Routier (CNR) et du conseil scientifique de TDIE.

En 2016, il a publié aux Editions Economica un ouvrage intitulé « Hyper-mobilité et politiques publiques : changer d'époque ? ». Depuis 2014, Yves Crozet est maire de la commune de Saint- Germain-la-Montagne.

Yves Crozet is an economist specialising in the transport economy, emeritus professor at the Institute of Political Studies (University of Lyon) and researcher associated with CERRE (Brussels). He is a member of the Laboratory of Urban Planning, Transport, Economics (LAET) at Lyon University, where he was director from 1997 to 2007. From 2010 to 2015, he was Secretary General of the World Conference on Transport Research (WCTR). Since 2009, he has been President of the think tank French Road Union (URF). He is also a member of the quality control committee for the transport services of Ile-de-France and is a member of the CITEPA administrative council and the Conseil National Routier (CNR).